



Reitabzeichen-Lehrgang im Herbst 2014 in der Aktiv-Reitschule Mainburg (www.reitabzeichen.biz)

Foto: Michaela Raab

Aktiv-Reitanlage erhält erneut fünf Sterne

Höchstmögliche Auszeichnung - Reitabzeichen-Lehrgang in Herbstferien voller Erfolg

Mainburg. Die Aktiv-Reitanlage in der Pötzmeser Straße erhielt im Oktober bei der erneuten Prüfung der LAG (Laufstall-Arbeitsgemeinschaft e.V.) zum dritten Male in Folge die höchstmögliche Auszeichnung von fünf Sternen. Dies belegt den hohen Qualitätsstandard der Pferdehaltung. Und dass es den Tieren gut geht, danken insbesondere die Schulpferde durch konstant gute Leistungen.

Die Aktiv-Reitschule im Osten der Hopfenstadt erfreut sich hoher Beliebtheit weit über die Landesgrenzen hinaus. Beim letzten voll ausgebuchten Reitabzeichen-Lehrgang in den Herbstferien kamen die

Prüflinge teilweise von weit her. Mehrere Teilnehmer sind in Baden-Württemberg, Hessen und Niedersachsen beheimatet. Folgende Prüflinge waren erfolgreich:

Basispass: Johanna Emmerich (Offenbach), Maren Hoeymakers (Kehl), Michelle Betz (Hörgerthausen), Lara Hapfelmeier (Berg), Melissa Wunderlich (Starnberg).

Reitpass: Hoeymakers Maren (Kehl), Betz Michelle (Hörgerthausen).

Longierabzeichen: Toussant Eva (München), Hoeymakers Maren (Kehl).

Reitabzeichen: Sina Wehrle (Konstanz), Beate Reutlinger (Ingolstadt), Maren Hoeamakers (Kehl),

Paula Bauer (München), Caroline Riemensperger (Allershausen), Johanna Emmerich (Offenbach), Lara Hapfelmeier (Berg), Tijana Kreisinger (Offenbach), Kristina Kauper (München), Janina Neussl (München), Franziska Ostertag (Aying), Laetitia Bühler (Niederraunau), Leonie Schreiber (Jesteburg), Monika Lampertsdörfer (München), Hannah Gmeiner (Freising).

Heuer wurden in der Aktiv-Reitschule bereits über 200 Abzeichen abgenommen. Doch nicht nur die Reitabzeichen erfreuen sich großer Beliebtheit, auch die regulären Reitstunden, die für alle Alters- und Könnensstufen den richtigen Unterricht bieten und die kompakten Kinderreitkurse, die in allen Ferien angeboten werden, erfreuen sich großer Beliebtheit.

Aufgrund der hohen Nachfrage wurde das Team der Reitschule durch zwei weitere Trainer ergänzt. Christiane Vidacovich aus München und die Pferdewirtschaftsmeisterin, ehemalige Richterin mit Erfolgen im Sport bis zur Schweren Klasse, Hannelore Zimmer aus Moosburg, unterstützen nun mit großer Tatkräft und jahrzehntelanger Erfahrung das Team. Beide Damen sind zudem im Tierschutz sehr aktiv und passen von ihrer Einstellung hervorragend zur Intention der Einrichtung, da hier das Wohl der Pferde groß geschrieben wird.